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                                         Indico à Mesa Diretora, na forma regimental, após ouvido o Douto Plenário, 
seja endereçado expediente desta Colenda Casa de Leis, ao Excelentíssimo Senhor LÍDIO LOPES, 
Digníssimo Deputado Estadual/MS, solicitando Gestão junto a Secretaria Estadual de 
Infraestrutura/MS, no sentido de proceder uma Operação Tapa-Buracos na Rodovia MS-470, nos 
seguintes trechos de rodovia: Trecho compreendido entre a Cidade de Douradina e o Distrito de 
Piraporã (Município de Itaporã) e o trecho que liga a Cidade de Douradina à Rodovia BR-163, ambos 
extensões da Rodovia 470-MS, neste Muncípio de Douradina.   
                                     Plenário das Deliberações, em: 23 de Março de 2021. 
                                                                                             
                                                 Vereador KAIQUE FREIRE REIS 
                                                                   1º secretário 
 
 
                                           Justificativa: Senhor Presidente, Nobres Colegas: Faço esta solicitação ao 
Excelentíssimo Deputado Estadual LÍDIO LOPES, para mediar junto a Secretaria de Estado de 
Infraestrutura deste Estado de Mato Grosso do Sul, no intuíto de que seja realizada ações de Tapa-
Buracos nos dois trechos da citada Rodovia MS-470, haja vista que a malha viária se encontra 
deformada, com inúmeros buracos em toda a sua extensão, prejudicando a trafegabilidade viária, 
pondo em risco de acidentes os motoristas que por ali trafegam, acrescenta-se que estamos num 
período da colheita da safra de grãos da soja, nos quais os motoristas são obrigados a efetuarem 
manobras arriscadas para  transporem os locais esburacados em suas extensões viárias.     
                                            Destarte, solicito urgência no atendimento desta demanda, pois será de 
suma importância suas melhorias nos trechos de asfalto mencionados, para que seja dissipado o 
espectro de acidentes oriundos das péssimas qualidades da camada asfáltica.                                         

CÂMARA MUNICIPAL DE DOURADINA 
___________________________________________________________________ 
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